

*Le président vénézuélien a
échangé des vues avec les
gouverneurs de l'opposition*

Image not found or type unknown

Caracas, 30 novembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a tenu aujourd'hui une réunion avec les gouverneurs et les autorités de l'opposition, élus aux élections régionales et municipales du 21 novembre dernier.

Le président de l'Assemblée nationale, Jorge Rodríguez, et la députée, Cilia Flores ont assisté à la rencontre, qui s'est déroulée au siège de l'exécutif au Palais de Miraflores à Caracas.

Le chef de l'État vénézuélien a convoqué tous les gouverneurs, quelle que soit leur position politique, au Conseil fédéral de gouvernement, afin d'aborder un programme de travail permettant de résoudre les problèmes du pays en matière de santé, de services publics, d'économie et autres.

Parmi les participants de l'opposition se trouvait Manuel Rosales, élu gouverneur de Zulia avec 56,90 % des voix, l'un des trois états remportés par la droite.

Quelques heures auparavant, le président du Parlement avait envoyé un message à l'Union européenne (UE), lui rappelant que le Venezuela est une nation libre et indépendante.

Au cours de l'échange de vues, marqué par l'adoption d'un accord de soutien et de félicitations au peuple pour sa participation et sa démonstration de démocratie aux dernières élections du 21 novembre 2021, le député a déclaré : «Je rappelle à l'UE que nous ne sommes ni ne serons une colonie de personne ici».

Le message fort de Rodriguez vise à faire connaître la position du Parlement et du Gouvernement vénézuélien sur le résumé de la mission d'observation de l'Entité sur les suffrages régionaux et municipaux.

Le parlementaire a déclaré que, dans ce processus, la paix, en tout premier lieu, a remporté la victoire et, deuxièmement, le peuple vénézuélien.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278713-le-president-venezuelien-a-echange-des-vues-avec-les-gouverneurs-de-lopposition>



Radio Habana Cuba